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さぬき市教育事務点検評価委員会（第２回） 会議要旨 

 

１ 日 時  令和４年８月２２日（月） ９：２７～９：４８ 

２ 場 所  さぬき市寒川第２庁舎２０３会議室 

３ 出席者  【委 員】三井重彰  渡邉千栄美  多田照代 

【事務局】和田教育長  谷教育部長  安倍教育総務課長 

高西学校教育課長  細川生涯学習課長 

中川幼保こども園課長  山田人権推進課長 

多田教育総務課課長補佐 

傍聴者  無し 

４ 議 題 (1) 教育委員会の事務の点検及び評価報告（原案）及び委員の意見等

について 

(2) その他 

５ 会議の内容

発言者 意見概要 

教育部長 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育総務課 

教育部長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

定刻前ですが、会議の傍聴はご遠慮くださいと周知をしていますので、また、

委員さんもお揃いですので、ただ今から第２回さぬき市教育事務点検評価委員会

を開会します。最初に、教育長から御挨拶を申し上げます。 

（教育長挨拶） 

前回の会議でいただいた御意見等を基に、素案を修正して原案としています。

まず、修正箇所について、一括して教育総務課長から御説明します。 

（前回以後に記述を修正した箇所について、資料に基づき説明した。） 

 ただ今の説明について、御質問や御意見等はありませんか。 

無いようですので、次に、委員さんから事前に書面で御提出をいただいた点検

及び評価報告に対する御意見を、教育方針等項目ごとにまとめています。これに

関して、何か補足説明あるいは更に御意見等があればお願いします。 

この点検や評価に関しては、評価するための評価ではなく、教育的施策が一歩

でも前に向くための評価になっていると考えています。コロナの感染拡大防止対

策期に入っている中、２５日から始業式も始まり、教育委員会としても業務多忙

となるかと思いますが、学校教育において言えば、今後も、子ども達がいきいき

と学校生活を送れるよう、子ども達が学校が楽しいと思えるよう、一層の努力を

していただきたいと考えますし、また、市の教育施策に期待もしております。ど

うぞよろしくお願いします。 

教育施策に対する点検や評価については、意見が提出されたら、その内容につ

いて、課内で協議するなどして、職員の意見を聞いて、施策を進めてほしいと思

います。幅広い、いろいろな立場の人の意見を聞くことが一番重要ではないかと

考えます。 

これからもより良い教育のために、よろしくお願いします。 
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教育部長 

 

 

 

点検、評価に関する意見を提出するために、事務局に様々な意見を申し上げ、

質問には回答していただき、納得した内容もありますし、今後さらに取組を強化

あるいは変更してほしい点もあります。教育施策については、様々な意見がある

ということを念頭に置いていただき、より良い方向性を見出してほしいという願

いもあります。 

特に就学前施設の問題が一番大きいと考えています。今後、少しでも就学前教

育の環境が良くなるような方向へ進んで行くよう期待しています。 

 委員の方々から提出されました意見については、できる限り、教育施策に反

映していきたいと考えております。また、点検評価の在り方についても、いくつ

か意見が提出されましたので、今後検討していく予定です。 

それでは、本日ご審議いただきました、この原案については、２３日に開催予

定の教育委員会第５回定例会に正式に議案として提出し、教育委員会で議決を得

られれば、正式な報告書として市議会に報告するとともに、ホームページ等で公

表したいと考えています。 

 以上をもって、本日の会議を閉会します。ありがとうございました。 


